

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR **DU 21 MARS 2024**

Présents : Marjorie Ambrosin, Kylian Barthod, Gilles Brunschwig, Bernard Cannelle, Odile Chagrot, Madeleine Colard, Valentin Cote Colisson, Maria de Fatima Dinis Jesus, Michel Dornier, Lucas Lechevalier, Emmanuel Léchine, Laurent Nourdin, Véronique Papon, Cathy Rouiller

Invitée : Marie Obert

Excusés : Alik Bertrand

Absents : Thomas Innocenti

Secrétaire de séance : Emmanuel Léchine

1. Affaires courantes :

Tous les comptes-rendus des réunions de comité sont sur le site internet.

2. Fauconnière :

La mairie est intervenue pour élaguer. Les graffitis sont encore présents. Il faudra prévoir de les enlever au nettoyage de printemps.

3. Partenariat avec Sport 2000 :

Accord de principe sous forme de chéquiers de réduction pour les adhérents, en attente de la réponse de Sport 2000 pour la validation définitive. L'idéal serait une mise en place pour la rentrée de septembre. Voir également la possibilité de faire des floccages au nom du club.

La réponse est arrivée entre temps : Mise en place des chéquiers à la rentrée, dans l'entretemps il est possible de se présenter au magasin où une réduction sera appliquée

4. Comptabilité :

Kylian a désormais tous les accès. Toutes les demandes doivent être envoyées à tresorier-cafhd@ffcam.fr

5. Newsletter :

Poursuite de la formule mensuelle, très apprécié, nombreux retours très positifs.

6. Carnaval :

Annulation de la participation du club au dernier moment par manque d'inscrits. Pour l'année prochaine, essayer de trouver suffisamment de personnes motivées pour participer. Véronique continue de s'en occuper.

7. 150 ans FFCAM :

Cathy/Odile/Michel vont se réunir pour élaborer un projet, autour du Gros-Morond, en s'appuyant sur la randonnée des Fruitières fin septembre. Odile suggère d'informer Philippe Besson de l'évènement.

8. Formations :

Cathy a validé sa formation initiale d'initiatrice en ski de randonnée, et a désormais 2 ans pour finaliser son cursus.

Paul Imbs et Sebastien Iotti ont quant à eux validé leur cursus final initiateur ski de randonnée.

Lucas Lechevalier est actuellement stagiaire initiateur SAE et se présente au SNE en juin.

Lisa Fischer prépare également le SAE.

Marjorie Ambrosin prépare le monitorat grandes voies.

Corinne Nourdin désirait s'engager dans l'encadrement en via ferrata. Mais le cursus est compliqué et demande de nombreux pré-requis. Elle va s'engager petit à petit en débutant par du co-encadrement avec Edit Marek-Limagne.

9. Remboursement formations :

La règle qui prévalait jusque-là était le remboursement des frais engagés sur 2 ans après la fin de la formation. Pour encourager les gens à se former et que le coût ne soit pas un frein, Marjorie propose que le club avance les frais de formation moyennant un engagement signé du participant. Les frais annexes (trajet, hébergement...) seraient remboursés ultérieurement.

Michel propose que l'ensemble des dépenses soient remboursées dès le début de la formation pour les personnes connues et investies dans le club.

Cette proposition est mise au vote et adoptée à l'unanimité.

Pour des personnes nouvelles, le remboursement se fera une année plus tard.

Gilles rappelle la nécessité de se pencher prochainement sur le recyclage des cadres qui est désormais à la charge des clubs.

10. Campagne 2024 agence nationale du sport :

Cathy veut proposer la constitution d'un groupe mixte avec pour objectif l'obtention de l'initiateur ski de randonnée.

11. Proposition de Rachelle Pianet, coordinatrice au CTPS Haut-Doubs forestier :

Elle demande de pouvoir disposer du local du club un jeudi soir par exemple pour animer une soirée de sensibilisation du cancer du sein. Cathy prend contact avec elle pour définir les modalités.

12. Violence dans le sport :

Invitation à une conférence à Besançon de Léa Saïd salariée à l'association « Colosse aux Pieds d'Argile » le samedi 13 avril.

Personne n'étant disponible, le club décline l'invitation.

13. Commissions :

Les commissions doivent se réunir avant fin mai afin d'élaborer leur budget pour l'année prochaine. Pour rappel, le vote du budget 2024/2025 aura lieu lors du comité du 13 juin. Les responsables de commission enverront ainsi leur budget à Kylian pour fin mai.

14. Escalade :

. **Jeunes** : pour Fontainebleau, devis en cours (650€/véhicule environ) pour la location de 2 mini-bus pour le we de l'ascension.

12 jeunes seraient emmenés, encadrés par 4 adultes. Pour l'instant, Emelyne, Véronique et Lucas sont volontaires, il manque encore un adulte pour accompagner.

Maria rappelle que l'école d'escalade devra être validée avant le 15 juillet.

. Adultes :

Projet Calanques escalade / voile avec Marjorie et Jean-Claude. Des arrhes ont déjà été versés pour la location du bateau. 7 places seront proposées car déjà 3 places prises sur le bateau (2 encadrants, 1 skipper), encadrement par Stephan Barsot et Marjorie, dans le cadre de sa formation grandes voies. Une réunion d'information sera proposée en avril.

15. Inscriptions aux sorties :

Michel propose pour les sorties au programme la mise en place d'une liste d'attente.

Exemple : pour une sortie de 6 places, augmenter le nombre à 10, ce qui fait ainsi une liste d'attente de 4 personnes. Il suffit de regarder l'ordre chronologique des inscriptions dans l'historique de la sortie pour savoir qui était inscrit en premier. Nécessité également de bien communiquer à tous les encadrants sur la mise en place de ce système, ainsi qu'auprès des adhérents.

Ce sera fait lors de la prochaine newsletter.

Il est rappelé également qu'un encadrant se réserve toujours le droit de refuser une inscription.

16. Pontabeach :

Du 25 juin au 14 juillet aura lieu la Pontabeach. La mairie a sollicité le caf pour savoir si l'on désirait participer (possible subvention de 500€ à la clé), et ce qu'on proposerait. Marie se charge de voir ce qui peut être organisé avec une structure sur laquelle la grimpe se fait de manière auto-assurée (car vu la fréquentation, c'est trop compliqué autrement). Et voir si la mairie prendrait en charge le coût.

17. Label protection montagnard :

En préambule, Laurent précise qu'une réunion des représentants environnement des clubs de la région aura lieu la semaine prochaine au Gros-Morond.

En ce qui concerne le Caf Haut Doubs, Laurent rappelle les points de la fédération portant sur la protection du milieu montagnard, qui s'articulent autour de 4 axes :

- transmettre
- communiquer
- réduire
- veiller

Avec Gilles, ils ont repris le label de la fédération en ajoutant des déclinaisons propres au club. L'objectif global est de veiller à la préservation du milieu naturel dans lequel nous évoluons, en veillant à essayer de diminuer notre impact (un budget sera à prévoir pour les différentes actions envisagées : conférences, ...)

Sont notamment proposés la projection du film « Hors piste » au cinéma Olympia à l'automne, des ateliers type fresque du climat, le classement des sorties A à F en fonction du bilan carbone...

Madeleine pense qu'avec un tel classement, il y a un risque de stigmatisation. Michel demande quel est l'objectif du club ? Si c'est augmenter le nombre de ses adhérents, il y aura forcément un impact sur le bilan carbone.

Lucas et Bernard pensent qu'il est important d'informer et de sensibiliser. Kylian rappelle également les bons gestes (inciter au co-voiturage...).

Un retour par mail est demandé à chacun en signalant les points positifs / négatifs. Une synthèse sera alors réalisée pour finaliser une proposition pour la réunion de comité en présentiel (août ou septembre). Cette proposition sera alors soumise au vote.

Pour finir, Gilles rappelle la conférence prévue avec Bernard Franco sur l'évolution des glaciers dans le contexte du réchauffement climatique. La date retenue serait le 10 ou 11 octobre 2024.

Cette réunion se termine à 21h45.

**LA PROCHAINE REUNION SERA EN VISIO
LE MARDI 30 AVRIL A 20H**

Rédaction : *Emmanuel
Léchine*
Relecture : *Marjorie Ambrosin*